

## CR randonnée pédestre du 19/avril 2015

Après une saison raquette bien remplie nous recommençons la randonnée pédestre et c'est sur le dernier chaînon du Jura que nous recommençons. Comme à l'accoutumé un départ matinal à 6h30 sous un ciel chargé sans précipitations que nous nous dirigeons vers le col du Chat en Savoie en passant par Yenne où nous faisons l'achat de pain frais et prenons un café.

Arrivée au col du Chat la randonnée débute vers 9h le ciel est toujours nuageux et nous marchons sur un bon sentier un peu raide dans une très belle forêt de hêtres en passant sous le Roc Blanc, puis par le col de La Vacherie pour arriver sous la face nord de la dent du Chat. L'ancien sentier est interdit trop dangereux pour les non initiés . C'est donc par la face sud que nous arriverons au sommet après avoir emprunté le sentier câblé puis les échelles métalliques . Nous nous attardons un peu au sommet pour admirer le lac du Bourget avec une vue imprenable sur Aix les Bains, Brison St Innocent, le massif des Bauges, Les Aravis et le Mont Blanc que nous apercevons dans les nuages. Surtout chose très importante le soleil est de la partie. Comme il est trop tôt pour pique-niquer nous continuons jusqu'au Molard Noir 1452 m d'altitude où nous prenons le pique-nique au soleil. Comme nous avons très bien marché et qu'il n'est pas tard nous continuons jusqu'au relais TV. Le retour s'effectuera par le sentier de montée. Retour aux voitures à 15h45 sans avoir pris une goutte de pluie. Puis retour sur Ste Foy Les Lyon sous les orages après le pot habituel de fin de randonnée .  
Nombre de participants : 7 Crapahutiennes et leur encadrant.  
Dénivelé positive 1075 m pour 12 km en A/R

Texte : Victor

Photos : Régine

Webmaster : Philippe